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Datum: 24.05.2016 
Uhrzeit: 16:00 – 18:00 
Ort: Rathaus, Raum 124 
 
 
Teilnehmer: Lutz Rak (Bürgernetz Gera-Greiz) 
  Ingo Menke (AG Bürgerhaushalt) 
  Steven Müller (Stadt Gera) 
 
Protokollführer: S. Müller 
 

 
 

TOP 1 Organisatorische Festlegung 
 

 Das Protokoll der Sitzung vom 10.05.2016 wird einstimmig genehmigt. 
 

 
 
 

TOP 2 Sachstand Bearbeitung AP 2 

 
Ziel: Definition und Aufbau der Rahmenbedingungen für die Projektdurchführung 
 
Änderungen seit letzter Sitzung 
 
Sachstand:  

 Besetzung Stelle Projektleiter: Ein Arbeitsvertrag ist bisher nicht zustande 
gekommen, da der ausgewählte Bewerber die Stelle zum 23.05.2016 abgelehnt hat. 
Es ist eine  Besetzung mit dem Zweitplatzierten im Bewerberverfahren beantragt. 
 
 
 

  
TOP 3 Sachstand Bearbeitung AP 3 
 
Ziel: Aufbau Backbone 
 

 Konzeption Backbone: wird z.Z. erarbeitet (verantw. AG Technik) 
 

 Entwurf eines Piloten am Standort Theater liegt seit 24.05. vor. Die Mittelfreigabe und 
Materialbestellung wird veranlasst. 
 

 
 
 
 
 



 
TOP 4 Sachstand Bearbeitung AP 6 
 
AP 6.1 Einführungskampanien 
 

 Rathaussaal: Router sind installiert und aktiv. Freifunk ist verfügbar. Für die 
zusätzliche Internetanbindung gibt es vom Provider immer noch keinen Schalttermin. 
In der Gera-Information wurde ebenfalls ein Router installiert, der bisher jedoch keine 
Verbindung aufbauen konnte. 
 

 KuK: Das angeforderte Material wurde geliefert und steht zur Abholung zur 
Verfügung. Ein schriftliches Einverständnis für die Aufstellung der Router im KuK, 
wird von SV Gera an die Kultur GmbH erstellt. 
 

 VHS: Der gewünschte Freifunkausbau ist bei VHS angemeldet. Bürgernetz soll 
Termine für Vorortbegehung innerhalb der kommenden 2 Wochen vereinbaren. 

 
 
 

TOP 5 Sonstiges 
 

 Diskussion: Wie können Freifunkteilnehmer gewonnen werden? Wie kann es 
gelingen, dass Teilnehmer ihren Internetzugang teilen? 
 

 Die Öffentlichkeitsarbeit zum Projekt muss allgemein geregelt werden. Die AG 
Bürgerhaushalt wird einen Vorschlag erarbeiten. 


